

Loire-Atlantique

Alors que de nombreux pêcheurs à pied profitaient des grandes marées, trois sangliers ont été aperçus ce vendredi matin sur la plage de Port-Giraud à la Plaine-sur-Mer et à Saint Michel Chef Chef. Le mois dernier, à quelques kilomètres de là, un véliplanchiste avait été chargé par un sanglier.



Trois sangliers ont été aperçus sur la plage - Gendarmerie Nationale

Vers 11 heures ce vendredi, des pêcheurs à pied ont eu la surprise d'apercevoir **un gros sanglier sur la plage de Port-Giraud** à la Plaine-sur-Mer. Selon les gendarmes, **trois sangliers ont été signalés** sur cette commune et à Saint-Michel Chef Chef. Le gros animal qui se baladait sur les rochers, pesant une bonne soixantaine de kilos a été abattu par un lieutenant de louveterie pour des raisons de sécurité.



Le gros sanglier est allé se mettre les pattes dans l'eau -
Gendarmerie nationale

Le mois dernier, à quelques kilomètres de là, [un jeune véliplanchiste a été chargé par un sanglier dans l'eau à Saint Michel Chef Chef . Il a réussi à se protéger avec sa planche.](#)